

Anpassung der Standortbewertung von Mobilfunkanlagen an aktuelle Anforderungen
(Referenten: Herr Prof. Dr. Rosenfeld, Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll)

Antrag:

Der Stadtrat der Stadt Ingolstadt beschließt die Anpassung der Standortbewertung von Mobilfunkanlagen an aktuelle Anforderungen. Dazu wird die Mindestabstandsregelung von 100 Metern für Mobilfunkanlagen auf städtischen Liegenschaften zu Schulen und Kindergärten (V0183/2002) aufgehoben, um eine bessere Netzabdeckung zu ermöglichen. Die gesetzlichen Grenzwerte für elektromagnetische Felder bleiben weiterhin maßgeblich.

Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit	03.04.2025	Vorberatung
Stadtrat	10.04.2025	Entscheidung

Stadtrat vom 10.04.2025

Gegen 1 Stimme:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.